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Colocación de bonos de México, no es poca cosa 
 
 
 
 

RODRIGO PACHECO: La Secretaría de Hacienda dio a conocer ayer que colocó 6 mil millones 
de dólares en bonos. Es un momento importante, sobre todo porque venimos de una 
degradación de la calificación de deuda soberana de parte de las tres compañías de 
calificación, la más reciente fue Moody’s, que nos bajó de A3 a Baa1 con perspectiva 
negativa e igual lo había hecho Standard and Poor's y luego Fitch Ratings.  
 
Me parece que no es poca cosa que en un contexto como este lo haya logrado colocar, 
sobre todo porque hubo una demanda mayor, 4.7 veces lo colocado, esa es una. Y dos, que 
es una tasa obviamente muy atractiva, y tres, que finalmente muestra que sí hubo 
inversionistas que le prestaron a México en un momento en donde las cosas se ven bien 
complicadas.  


